

Cher Deschrijver Docteur,

Je suis rentré du Kenya la semaine passée et ai été déçu de ne pas vous trouver ici, comme je l'espérais. J'ai été aux nouvelles: l'Ambassadeur de Belgique à Kin est passé par Goma, où d'Huart l'a vu, et est allé au KB, où Adrien lui a montré les gerilles. Il a dit à ce dernier que le Roi L3 est intervenu auprès de lui un rien trop tard pour vous permettre de revenir ici comme DG (désirez-vous cela?), des choses irrémédiables ayant été faites. Il a également mentionné qu'il n'était pas exclu que notre contrat soit prolongé. Qu'en pensez-vous? Ne vous serait-il pas possible de revenir avec d'autres fonctions que DG qui vous donneraient le temps et la possibilité de faire des choses intelligentes qui vous plaisent? Gahuranyi est toujours aux USA et n'a pas encore été nommé, ce qui prouve qu'il a des concurrents sérieux et qu'il n'est pas certain qu'il ait gain de cause. Comme vous voyez, tout est encore vague.

J'espérais, à mon retour de congé, de trouver des frais de fonctionnement mais rien, pas même un accusé réception de Biwela à mes nombreuses lettres et à mes messages radio. Je me retrouve donc sans fric. Vos prévisions sont devenues des réalités. Je viens d'écrire une dernière fois à Biwela pour qu'il me confirme qu'il n'est pas disposé à me donner des frais de fonctionnement et de représentation, afin que je sache où j'en suis et que je connaisse clairement sa position mais je ne m'attends plus à une réponse. Je vais envoyer à Mr Heuben toutes mes factures se rapportant à ma jeep mais il y aurait-il également moyen de faire intervenir la Belgique pour mes frais de patrouilles (achat nourriture pour gardes/porteurs, frais de portage, etc) pour lesquels je ferais des bons de dépense sur papier officiel. Je me passerai de frais de représentation, bien que tous les prix ont encore augmenté à l'hôtel. J'aimerais avoir votre avis à ce sujet. En attendant, mon activité sera assez restreinte, pour avoir des frais minima.

Serge est toujours en congé. Un article percutant est paru dans le Zaire contre lui. On l'accuse d'être un grand raciste et l'en énumère toutes les raisons. Il est signé par notre fameux Chef du Personnel/opérateur radio mais doit avoir été composé par Tatala et d'autres du parc qui veulent l'expulsion de Serge et du Tourisme. J'ai voulu vous acheter l'article mais les N°s sont épuisés.

Le DT est pétrole de plus en plus et je ne crois pas qu'il aimerait beaucoup vous revoir. Il a acheté une Peugeot 504 pour Goma.

J'ai demandé une fois de plus les enregistrements demandés à Adrien. Il m'a promis qu'il allait enfin s'en occuper. Lee est à nouveau avec lui.

d'Huart a passé 3 semaines, en mon absence, à RW, où il a étudié les hyles. Il s'est fait charger par une vieille femelle mais n'a été que légèrement blessé. Je lui ai remis votre télégramme.

J'ai beaucoup aimé le Kenya. Les gens sont sympas et l'atmosphère est agréable. Ils se plaignent beaucoup du manque de touristes. J'ai été dans des parcs peu connus et très intéressants où j'ai retrouvé le caractère sauvage d'ici. J'y ai pas mal appris ayant pu discuter avec pas mal de gens. J'y ai rencontré Plage qui filme les migrations des gnoux au Mara Game Reserve, du haut d'un magnifique baobab, en compagnie de toute une équipe anglaise, pour Anglia. Il a acheté un formidable Cessna.

Question enregistrements, j'ai fait des essais avant mon congé. A mon sens (et c'est ^{l'avis} celui des professionnels également) il est indispensable d'avoir un Nagra, avec micro orientable, pour faire du bon travail. Je sais qu'il est très cher et peut être prohibitif pour votre budget, mais l'Uher est trop fragile (même si en est très seigneur) émet des bruits et des sifflements de fond. J'ai enregistré une bande ~~avec~~, que je vous envoie, si vous le désirez. La première partie est enregistrée avec le Nagra de Lee: résultat impeccable. La deuxième avec mon Uher: bruits de fond. La troisième avec l'Uher Fondation: bruits de fond et sifflements par moment. Si cette bande vous intéresse, je vous donnerai tous les détails concernant les différents enregistrements. J'attends de vos nouvelles à ce sujet.

Je suppose que vous avez reçu les textes 'Livre d'Or'. Je m'excuse pour les parties qui ont été cochenées par Faustin et son remplaçant. J'aurais dû, dès le début, tout taper moi-même.

Y a-t-il des syncerus caffer nanus et des lexeonta cycletis dans les volcans? Deschrijver dit que non et il y a ^{des} ~~des~~ erreurs dans mon article sur le Nyira.

J'ai reçu un exemplaire du Léopard N°2 que je trouve bien. Félicitations. Je vais essayer d'en obtenir d'autres pour envoyer à l'étranger.

J'attends de vos nouvelles qui j'espère seront bonnes et vous soufайте en pleine forme.

Tout de bon